

**PALABRAS DE BIENVENIDA
SR. ANTONIO ELIAS SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
01 DE JUNIO DE 2004.**

Este no es un dato para discursos largos, esta es una reunión de amigos, una reunión de un pueblo salvadoreño que está alegre, porque este día, hemos dado otro paso trascendental en la democracia de El Salvador.

Creo que la visión del futuro, que tenemos como gobierno, ya la hemos manifestado en el discurso el día de hoy, en la Feria Internacional. Yo quiero agradecerles a ustedes, porque estuvieron ahí, muchos de ustedes, acompañándonos en la feria.

Un acto maravilloso, lleno de mucho protocolo, de entusiasmo, y hemos recibido excelentes noticias de ese discurso presidencial que pretende mandarle al país, un mensaje claro de que hay un nuevo gobierno, deseoso de hacer bien las cosas.

Quiero en nombre de la Vicepresidenta y en nombre de este servidor, agradecerles, sé que este sitio no tiene un aire acondicionado para que estemos frescos, pero yo los invito a que, aunque tengamos calor, disfrutemos de un acto que ha sido preparado con mucho cariño, un acto bien nacionalista, un acto que muestra la parte típica de El Salvador, un acto que es autentico, auténticamente cuzcatleco. Yo creo que eso es lo más importante.

Recuerdo cuando la comisión organizadora me dice: Y donde hacemos la fiesta?, yo le decía en un hotel, donde, como hubiéramos entrado todos al hotel, imposible. Aquí estamos con calor, pero estamos todos.

Muchísimas gracias y que Dios los bendiga.